

平成 26 年度の主な行事

試験場公開デー

8月6日に、第10回目の公開デーを開催しました。これまで最も多い約500名の方々がご来場されました。イベントでは、牛と触れ合う企画（哺乳・搾乳体験）、カッテージチーズ等の乳製品作り、土を用いた実験などに加え、新しく羊毛工作コーナーも大人気でした。また、牛舎内バスツアーで試験場の研究内容や酪農家の仕事との関わりについて紹介し理解を深めていただきました。

今年も「さけます・内水面水産試験場道東支場」に協力頂き、魚の手づかみや体験など魚とふれあうコーナーを設置し、子供たちも大喜びでした。



公開デー写真

第 27 回酪農フォーラム

平成26年11月19日に第27回酪農フォーラムを開催しました。「北欧および十勝における飼料生産の情報」というテーマで、「自給飼料増産を目指した飼料アップとかち運動の取り組み」や「北欧における飼料生産」について情報提供いただき、根釧地域に活用できる新たなアイデアがないか、ご来場の皆様を交えて意見交換を行いました。100名程度の参加者の方々が熱心に聞き入っており、その関心の高さがうかがえました。



第 27 回酪農フォーラム



講師の岩渕氏（ホクレン）、古川氏（十勝農協連）